

01 août 2005 -02:00

## Financement du transport alimentaire UNICEF pour le Niger

Le Niger est actuellement frappé par une crise alimentaire qui frappe 3,3 millions de Nigériens parmi lesquels 800.000 enfants. 150.000 enfants montrent déjà des signes de malnutrition aiguë.

Le Niger est actuellement frappé par une crise alimentaire qui frappe 3,3 millions de Nigériens parmi lesquels 800.000 enfants. 150.000 enfants montrent déjà des signes de malnutrition aiguë.

Bruxelles, le 29.7.2005. Le Niger est actuellement frappé par une crise alimentaire qui frappe 3,3 millions de Nigériens parmi lesquels 800.000 enfants. 150.000 enfants montrent déjà des signes de malnutrition aiguë. L'Unicef a commandé 4.000 tonnes alimentaires qui doivent être acheminées d'urgence à Niamey. Vu cette situation d'urgence, le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a décidé de débloquer sur le budget Aide d'urgence un montant de 100.000 Euro destiné au transport aérien vers le Niger de cette cargaison Unicef de complément alimentaire indispensable à la survie de milliers d'enfants.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)